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Comité Directeur du 3 décembre 2022 
Réunion en présentielle et visio-conférence 

 
 
 
 
Présent-e-s: Adrien ARJONA, Michel BONZOMS, Françoise BOUVIER, Hervé CRAUSTE, 
Jean-Jacques DAWIDOWICZ, Géraldine DENAT, François FOURREAU, Florent KRIM, Cécile 
LAGIER MOULIN, Henri LUBRANO, Philippe NICOLINO, Océane PAUL, Jean-Marcel 
PEYRAS, Joël VIGNAU 
 
Excusé-e-s: Stéphanie BARNEIX (procuration Jean-Marcel PEYRAS ), Jean-Pierre BOLLE 
(procuration Françoise BOUVIER), Mathilde BOUVIER ( procuration Michel BONZOMS), 
Corinne BORD, Maxence CORNATON (CNM), Janick DEPRINCE, Thomas DEPONDT (AFL 
France), Didier Delignière (procuration Adrien ARJONA), Jean Louis LLOUQUET (procuration 
Cécile LAGIER MOULIN), Camille MALABIAU, Désirée OMBOLO (procuration Hervé 
CRAUSTE), Maurice PYTKIEWICZ (procuration Jean-Jacques DAWIDOWICZ) 
 
Invité-e-s: Eliane ARJONA, Sylvain PREHU, Carine VARLEZ 
 
 
 
La Présidente ouvre la séance en remerciant les membres présents dans la salle et ceux qui 
participent à la réunion en visioconférence. Elle excuse les membres empêchés et présente 
l’ordre du jour. 
 
 
I - Actualité des dirigeants 

 
Audition à l’ANS : 7 novembre 2022 
Cette réunion s’est déroulée de façon très positive.  
Nous obtenons de bons résultats qui ont été actés par nos référents.  
 
Conférence de Presse Ile St Denis : 17 novembre 2022 
Cette conférence de presse lançait l’appel à manifestation d’intérêt pour l’espace restauration du 
pôle nautique. Ce fut aussi l’occasion pour le maire de l’Ile St Denis et le Directeur général du 
Groupe Legendre, de présenter la cité des arts et de la culture et d’évoquer la coopération avec le 
mouvement Léo Lagrange.  
 
Impact 2024 : soirée du 24 novembre 2022 
La Présidente, accompagnée d’Éliane ARJONA, nouveau membre du comité de pilotage du 
programme Léo Sport Job, et de Céline GREFFIER représentaient l’Union sportive à cette soirée 
organisée pour présenter les derniers lauréats Impact 2024. 
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Fédération Léo Lagrange  
 

 Réunion des représentants extérieurs  
Cette réunion a permis aux membres présents d’échanger sur leurs actualités dans les 
différents domaines où ils représentent la FLL. 
 

 Préparation prochain Congrès  
Mise en place d’un groupe de travail autour du plaidoyer jeunesse qui sera présenté au 
prochain Congrès de la FLL et pour lequel la Présidente et Philippe NICOLINO ont été 
sollicités.  

 
IDO 
        
Reprise des formules type petits déjeuners. Le premier aura lieu le 19 janvier de 9h à 13h. Il est 
organisé par l’ASPTT et aura comme sujet : la mutualisation. 
                                         
CNOSF  
 

 Cercle élargi Violences Sexuelles  
Mise en place d’ateliers organisés par le CRIAVS, Centre de ressources pour les 
intervenants auprès d’auteurs de violences sexuelles.  

  
 JO  

Le lancement de la billetterie a eu lieu le 1er décembre et les inscriptions au tirage au sort 
sont ouvertes. 13 millions de billets seront mis en vente, sans contingent particulier pour la 
France. Les billets pour les finales et les cérémonies seront en vente dans un deuxième 
temps. 

 
 Crise interne 

L’ex Secrétaire Général du CNOSF a déposé plainte pour diffamation et abus de confiance 
contre la Présidente.  

 
AUTRES  
 

 Joël VIGNAU pose la problématique du harcèlement sexuel entre mineurs. Il se rapprochera 
pour étudier cette question de la Commission ELVS présidée par François FOURREAU.  

 
 Jean-Marcel PEYRAS rend compte du déroulement du premier Comité Directeur de 

l’URSLL Nouvelle Aquitaine. 
 
 
II - Rapport d’activité de l’AFL France  
 
En l’absence de Thomas DEPONDT, Adrien ARJONA commente le rapport d’activité du football 
australien. Il confirme que la Coupe d’Europe des clubs champions sera organisée à Paris par 
le club des Cockerels le 1er avril 2023. Les dirigeants félicitent l’AFL France pour cette 
désignation. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
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III - Rapport d’activité de la CNM  
 
En l’absence d’un représentant de la CNM, la Présidente commente le rapport d’activité du 
monocycle qui ne soulève pas de question. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
 
 
IV - Rapport d’activité Comité Sport Santé / Commission Médicale 
 
Florent KRIM commente le rapport d’activité de la Commission qui aborde notamment la 
question du certificat médical. Il s’instaure une discussion concernant le certificat médical en 
pratique compétitive.  
En conclusion, ce rapport fera l’objet d’une vérification juridique à posteriori, d’une part en ce 
qui concerne la question des personnes porteuses de handicap, celle des activités relevant du 
code du sport (notamment le Yoga) et d’autre part concernant la distinction pratique sportive ou 
compétitive. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
 
 
V - Rapport d’activité Commission d’Ethique et de Prévention des Violences Sexuelles 
 
François FOURREAU commente le rapport en indiquant que la commission ne s’est pas réunie 
depuis le dernier Comité Directeur. Il constate que de plus en plus d’initiatives sont prises dans 
ce domaine.  
Il explique avoir participé à une formation organisée par le CNOSF et animée par le par le 
CRIAVS, Centre de ressources pour les intervenants auprès d’auteurs de violences sexuelles. 
Il précise que Clément LAPEYRE, référent technique de la Commission en remplacement de 
Myriam CHOMAZ a pris avec efficacité ses fonctions dans la commission. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
 
 
VI - Rapport d’étape de la Commission financière / Conférence des Trésoriers 
 

1) Le Trésorier et le Directeur adjoint commentent le rapport envoyé précédemment 
aux dirigeants 

Ce rapport soumet à l’approbation des membres du Comité Directeur le vote d’une décision 
concernant le versement d’un don au fonds de dotation de la FLL pour un montant maximum de 
30K€.  

 
La Présidente rappelle au Comité Directeur que la Fédération Léo Lagrange a créé le 3 
novembre 2016 son Fonds de dotation ayant pour objet de faciliter le développement de projets 
d’intérêt général de toutes les associations du réseau Léo Lagrange. 
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Au vu du projet de résultat de l’exercice 2022 et afin de permettre le financement de projets, la 
Présidente propose au Conseil d'Administration d’effectuer un don au Fonds de dotation Léo 
Lagrange d’un montant maximal de 30 000€.  

 
Après échanges et discussions, le Comité Directeur, à l’unanimité des membres présents ou 
représentés, autorise au titre de l’exercice 2022, le versement d’un don maximal de 30 000€ au 
profit du Fonds de dotation Léo Lagrange.  
Le Comité Directeur mandate la Présidente pour arrêter le montant exact dudit don, étant 
entendu que ce dernier devra l’en informer au cours de la réunion qui suivra le versement du 
don. 

 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 

 
 

2) Etude du BP 2023 
 

Le Trésorier et le Directeur adjoint commentent le BP projeté en séance. Il s’agit du BP 
initial élaboré sur la base des informations connues à ce jour. Nous attendons encore des 
confirmations, de l’ANS concernant le financement complémentaire du programme LSJ et 
de la fondation Fitness Park.  
Ce BP initial sera donc revu sur la base des subventions réellement attribuées et soumis à 
votre approbation lors du CD du 11 mars 2023. 

 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
 

 
VII - Mise en place de la commission de révision des statuts de l’UNSLL 
 
Le Secrétaire Général expose les motifs de la création de cette commission. La composition de 
la commission est complétée en séance. 
Françoise FAES est proposée pour compléter cette commission. En cas d’indisponibilité de 
cette dernière, il sera proposé à Hervé CRAUSTE puis à un expert du réseau de la région 
Occitanie de participer à cette commission. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
 
 
VIII - Mise en place du groupe de travail communication 
 
La Présidente expose le contexte de création de ce groupe de travail ainsi que sa fiche de 
route. La composition du groupe de travail est complétée en séance.  
 
Les personnes suivantes sont désignées : 

 Co présidence : Jean Marcel PEYRAS et Cécile LAGIER-MOULIN 
 Océane PAUL 
 Un membre de chaque CNA 

 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
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IX - Information, suivi des programmes et des appels à projets 
 
La Vice-Présidente et Carine VARLEZ commente le tableau de suivi des AAP et des 
programmes.  
 
La Présidente demande à Eliane ARJONA, nouveau membre du Comité de pilotage du 
programme LSJ de se présenter. Eliane ARJONA relate son parcours professionnel au sein de 
Pôle Emploi qui s’est terminé cet été par un départ à la retraite et son parcours de bénévole 
dans le monde du sport en tant que dirigeante d’un club d’arts martiaux affilié à l’UNSLL. 
La vidéo à destination de la fondation Fitness Park est ensuite projetée en séance. 
 
Océane PAUL enchaine, en lien avec Carine VARLEZ, par la présentation d’un point d’étape 
sur le programme Léo Planeur. 
 
Les dirigeants prennent acte de cette communication 
 
 
X - Questions diverses 

 
 Information sur la traversée du pacifique par l’équipe Hope Team East 

Le Directeur commente le diaporama projeté en séance qui présente le projet. Il 
explique que l’association n’a pas complètement bouclé son budget et que les dons sont 
encore les bienvenus. Le fond de dotation de la FLL a attribué la somme de 10K€ à ce 
projet. 

 
  Festival du groupe VYV 

François FOURREAU explique avoir été approché par les organisateurs du festival pour 
participer à une table ronde sur les violences sexuelles dans le sport au titre de son 
expertise à l’UNSLL. Les membres du Comité Directeur mandatent François Fourreau 
pour participer à ce festival les 9/10/11 juin à Dijon.  
 

 
Après lecture en fin de séance, ce compte rendu est approuvé à l’unanimité 

 
Réunion close à 16H37 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


